

ACTA Nº 21 / 2018

MESA DEL DEPORTE EN EDAD ESCOLAR DE ARAGÓN

En Zaragoza, en la sala de Cultura del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, sita en la Avda. de Ranillas nº 5 D, Edificio Dinamiza, planta 2, 50018, se reúnen los miembros de la Mesa del Deporte en Edad Escolar de Aragón, el día 23 de marzo de 2018 a las 9.00 horas, con los asistentes anotados al margen, presidido por su titular y con el siguiente:

Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Información sobre el traslado de la Propuesta de la Mesa del Deporte a la Federación Aragonesa de Fútbol.
3. Información sobre la Convocatoria Premios Escuela y Deporte curso 17-18.
4. Información sobre la Convocatoria del "Premio deportista en edad escolar del año 2017" convocada por el CSD.
5. Plan de igualdad de oportunidades en el sector deportivo.
6. Ruegos y preguntas.

Informaciones previas:

Se inicia la reunión con el saludo de la Secretaria y el agradecimiento a los asistentes por su asistencia.

A continuación, se procede al desarrollo de los puntos arriba indicados:

**1. Lectura y aprobación del acta anterior.**

Se acuerda la aprobación del acta 19 y 20 de la Mesa del Deporte en edad escolar de Aragón.

Asistentes:

D. Ángel Elhombre López  
Dña. María Carmen Félix Vidal  
D. Carlos Estremera Cebrián  
D. José Miguel Plumed Aldecoa  
Dña. María Jesús García Ceballos  
D. Pedro Suñén Oliván  
D. Eduardo Nuez Vicente

Secretaria:

Dña. Montserrat Rodríguez Pallás  
(Jefa Sec. Deporte Formativo, Universitario y A.D)

## **2. Información sobre el traslado de la Propuesta de la Mesa del Deporte a la Federación Aragonesa de Fútbol.**

Una vez presentada la propuesta ante el Director General de Deporte, se ha trasladado a la Federación Aragonesa de Fútbol para su tratamiento y valoración en el "Comité de Fútbol Base". Ofreciendo también la posibilidad de que, si fuera necesario, podría participar algún miembro de la Mesa del Deporte para su explicación y defensa.

Se comenta la posibilidad de realizar un análisis más exhaustivo de la normativa de los deportes en edad escolar, se comenta que en la próxima reunión se analizará la posibilidad de poder ampliar la opción mixta en más categorías de las actuales.

Y la posibilidad de elaborar un pequeño documento con estas propuestas y darles difusión como propuestas de la Mesa del Deporte.

## **3. Información sobre la Convocatoria Premios Escuela y Deporte curso 2017-18.**

El borrador de la Orden de convocatoria está ya elaborado y estamos a expensas de cerrar el Convenio con Ibercaja para poder realizar su tramitación, ya que los premios están sufragados con dicho patrocinio. Se ha mandado un correo a los centros educativos para avisarles de su próxima convocatoria.

## **4. Información sobre la Convocatoria del "Premio deportista en edad escolar del año 2017" convocada por el Consejo Superior de Deportes.**

Cada federación deportiva podrá presentar dos candidaturas, una femenina y una masculina, alegando méritos deportivos, académicos o de cualquier otro aspecto vinculado a los mismos.

Tras la valoración de las candidaturas presentadas se realizará una única propuesta de candidatura que se elevará al Consejo Superior de Deportes para su consideración.

Las seis mejores candidaturas, 3 femeninas y 3 masculinas, serán distinguidas con el reconocimiento "Educación y Deporte 2017" en un acto público que se celebrará durante el mes de mayo del presente con motivo de la celebración del Día de la Educación Aragonesa 2017.

Creemos que esta jornada puede suponer una excelente oportunidad para hacer partícipe a la comunidad educativa de los valores que conlleva la práctica deportiva y de las historias de superación personal que hay detrás de aquellos deportistas en edad escolar que han logrado compatibilizar con éxito su actividad académica con su actividad deportiva.

Se presentaron las propuestas hasta el viernes, día 16 de marzo de 2018, a las 14:00 horas.

#### 5. Plan de igualdad de oportunidades en el sector deportivo.

M<sup>a</sup> Jesús García Ceballos nos informa sobre el desarrollo del I Plan de Igualdad de Oportunidades en el Sector Deportivo, con la intención de mejorar la imagen y visibilización de la mujer en el ámbito deportivo.

Se plantea como primer eje de trabajo la intervención en la elaboración de un diagnóstico inicial, que revise periódicamente, como único camino para lograr avances en la promoción de la igualdad real y efectiva. Se pretende actuar en los procesos administrativos, en la participación de la mujer en todos los estamentos del deporte, no solo como deportistas, sino como técnicos, cargos federativos, etc. y que sea un modelo inclusivo.

Se ha mandado un borrador al Instituto de la Mujer y se pretende desarrollar alguna medida de acción para fomentar la igualdad de participación de niños y niñas en las actividades deportivas escolares. Por ello, se incluirá un punto en el orden del día de la próxima reunión de la Mesa del deporte, el objetivo de recoger sugerencias y acciones para poder promocionar la igualdad en el deporte

#### 6. Ruegos y preguntas.

Para poder acercar el Banco de actividades en las Comarcas, se comenta, que es muy importante la formación de los técnicos para poder promocionar los deportes en su entorno. Otra posibilidad puede ser que los centros educativos de una misma comarca se concentren en un día y se pueda realizar una jornada de promoción, acercando las federaciones a esa actividad puntual. Se está intentando organizar este modelo con la Comarca Cuencas Mineras para junio.

Se informa sobre la realización el jueves de 26 de abril de una jornada de formación VADI, que sería interesante que asistieran los profesores de los centros educativos, entrenadores, árbitros, ligados al deporte formativo en edades escolares.

En la próxima reunión se pondrá como punto del orden del día el plan de igualdad de la Dirección General de Deporte y un punto de debate sobre los problemas actuales en los partidos de deporte escolar.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión y se propone la próxima reunión de la Mesa para el 23 de marzo de 2018.

En Zaragoza, a 2 de abril de 2018



LA SECRETARIA DE LA  
MESA DEL DEPORTE EN EDAD ESCOLAR DE ARAGON